

ABSTRAK

Alwisaramdani, Amelia. 2012. *A Contrastive Analysis of Reduplication Between English and Minangkabaunese*. Skripsi. Jurusan Bahasa Inggris. FBS Padang: Universitas Negeri Padang

Tesis ini membahas tentang analisis perbandingan reduplikasi antara bahasa Inggris dan bahasa Minang ditinjau dari kajian morfologi bahasa. Reduplikasi adalah kata ulang. Dalam penelitian yang berjudul “A Contrastive Analysis of Reduplication between English and Minangkabaunese” ini penulis meneliti perbandingan kata reduplikasi dengan cara menentukan tipe kata reduplikasi dan meninjau fungsi kata dasar dan fungsi setelah menjadi kata reduplikasi serta menentukan arti dari kata reduplikasi yang terbentuk.

Penelitian ini menggunakan metode analisis perbandingan dan teknik catat. Data penelitian ini diambil dari beberapa media, berupa Koran (Harian Umum Singgalang) dan majalah berbahasa Inggris (C n’ S, CONTACT, MYER) serta artikel yang diambil dari internet, yang menyajikan kata-kata reduplikasi dalam bentuk cerita ataupun frase.

Dari hasil penelitian, terdapat perbedaan antara reduplikasi dalam bahasa Inggris dan bahasa Minangkabau ditinjau dari segi tipe reduplikasi. Dalam bahasa Inggris ditemukan 3 jenis kata reduplikasi yaitu *full reduplication* (kata ulang utuh), *alliterative* (kata ulang berubah fonem) dan *rhyming* (kata ulang berubah konsonan). Sedangkan dalam bahasa Minang didapatkan 4 jenis kata reduplikasi yaitu kata ulang utuh, kata ulang berubah fonem, kata ulang berubah konsonan dan kata ulang sebagian dengan imbuhan awalan dan akhiran. Ditinjau dari fungsi, kedua bahasa ini memiliki kesamaan fungsi kata reduplikasi yang mengikuti fungsi kata pembentuknya, yaitu sebagai kata benda, kata sifat, kata kerja dan adverbial. Ditinjau dari arti didapat persamaan, yaitu kolektif, distributif, intensif, dan reciprocity (hubungan timbal-balik). Sedangkan perbedaan yang ditemukan adalah pada bahasa Inggris tidak terdapat arti *plurality* (pluralitas/kemajemukan), sedangkan pada bahasa Minang terdapat arti *plural* (majemuk) pada kata nomina reduplikatif.